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« Pour ce qui est des temps et des moments, vous n'avez pas besoin, frères, qu'on vous 

en écrive. Car vous savez bien vous-mêmes que le jour du Seigneur viendra comme un 

voleur dans la nuit. Quand les hommes diront : Paix et sûreté ! alors une ruine 

soudaine les surprendra, comme les douleurs de l'enfantement surprennent la femme 

enceinte, et ils n'échapperont point. » (I Thessaloniciens 5 :1-3). 

Maintenant, Jean a été transporté de l’Ile de Patmos, a été ravi en Esprit, au jour du 

Seigneur. Aujourd’hui c’est le jour de l’homme, ce sont les hommes qui mènent le 

combat, mais le jour du Seigneur viendra quand ces royaumes deviendront les royaumes 

de notre Seigneur et de Son Christ, alors viendra le grand Millénium. Le jour du 

Seigneur, le jour de Sa venue, Son jugement (Esaïe 13 :6-16), c’est ça qui sera le jour du 

Seigneur.  

Ceci c’est le jour de l’homme ; c’est la raison pour laquelle ils vous critiquent et vous 

font ce qu’ils veulent, mais un temps viendra… Ils vous appellent un holy-roller et un 

fanatique, mais il viendra un temps, voyez, où ils ne feront pas cela. Ils crieront et gémiront 

et tomberont à vos pieds. La Bible a dit, Malachie 4 :1-3, que vous marcherez même sur 

leurs cendres après qu’ils auront été consumés par le feu : il ne leur laissera ni racine ni 

rameau. C’est exactement ce que dit la Bible : ”Les justes marcheront sur les cendres des 

méchants.” C’est exact. Il ne leur laissera ni racine ni rameau, rien auquel ils puissent revenir. 

Et ils seront fichus. Maintenant, ceci c’est le jour de l’homme (les actions de l’homme, les 

œuvres de l’homme, l’église de l’homme, les idées de l’homme), mais le jour du Seigneur 

est en train de venir. [1] 

Remarquez, frère, c’est la vérité. Souvenez-vous, lorsque Jésus est venu – Daniel 7 :9-

10, il est venu vers l’Ancien des jours dont les cheveux étaient blancs comme la laine, ce qui 

veut dire qu’Il était un Juge, puisque tous les juges portent une perruque blanche 

comme la laine. Vous remarquez dans Apocalypse qu’Il avait une ceinture sur la poitrine, Il 

n’était pas ceint à la manière d’un prêtre qui avait la sienne au niveau de la taille ; c’était sur 

la poitrine comme ceci à la manière d’un juge, une robe de juge, jugez-en vous-mêmes. C’est 

la raison pour laquelle Jean ne L’a pas vu un jour de Sabbat ou un dimanche ; il L’a vu au 
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jour du Seigneur (Apo. 1 :9-19), la venue du Seigneur en tant que Juge, pas ces autres 

jours, non.  

 Nous Le voyons ici maintenant. Nous Le voyons lorsqu’Il vient – Daniel L’a vu. Et Il 

est venu avec dix mille milliers de Ses saints. Pas vrai ? Et des livres furent ouverts et un 

autre livre fut ouvert, qui était le Livre de Vie… Voyez-vous ? Voilà une église tiède qui 

arrive là, la vierge endormie. Et ici se tient à Ses côtés la vraie église qui est venue de la 

gloire après le souper des noces. Et là se tenait un pécheur. Le jugement commença, le 

jugement du trône blanc (Apo. 20 :11-15). [2] 

« Écris à l'ange de l'Église de Thyâtire: Voici ce que dit le Fils de Dieu, celui qui a les 

yeux comme une flamme de feu, et dont les pieds sont semblables à de l'airain ardent.» (Apo. 

2 :18). 

Bon, lorsque nous L’avons vu dans le premier âge, celui d’Ephèse, ou au début du 

livre de l’Apocalypse, nous L’avons vu sous les sept formes de Son personnage glorifié 

(Apo.1 :12-16). Nous voyons que Jean L’a vu au jour du Seigneur (Apo. 1 :10). 

 Lorsqu’Il vient maintenant, Il est un Sacrificateur. Lorsqu’Il était ici sur la 

terre, Il était un Prophète, le Prophète de Dieu. Bon, Il a pris Son Propre Sang et est allé 

devant le Père, ce qui fait de Lui un Sacrificateur. Quand Il reviendra, Il sera un Roi. 

Un Prophète, un Sacrificateur et un Roi. Il était le Prophète de Dieu, Il était un aigle. Il 

était le Sacrificateur de Dieu, Il était un Agneau. Quand Il reviendra, Il sera le Lion, le 

Roi (de la tribu de Juda) pour régner. 

Mais entre Son activité sacerdotale, lorsqu’Il a quitté le sanctuaire, nous Le voyons 

débout là. Et Jean a dit qu’il a été ravi en Esprit « au jour du Seigneur » ; pas le septième 

jour, pas le dimanche, tout ça, ce sont des erreurs. Nous avons vu en sondant l’Ecriture qu’il 

s’agit du jour du Seigneur. Celui-ci est le jour de l’homme. La venue du Seigneur, c’est 

ça qui est Son jour. 

Nous le voyons au jour du Seigneur. Et, lorsqu’il vit le Seigneur, Il avait les cheveux 

blancs comme la neige. Et nous savons que cela représente un Juge.  

Une autre chose, en ce moment-là, Il n’était pas Sacrificateur parce que le sacrificateur 

portait une ceinture au milieu du corps, ce qui signifie le service. Mais Lui, Il portait une 

ceinture sur la poitrine, en haut ici, ce qui veut dire qu’Il était un Juge. Amen ! Et nous 

L’avons vu marchant au milieu des sept chandeliers d’or. 
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Maintenant, nous avons parlé du blanc en rapport avec « l’Ancien des Jours » au 

Jugement du Trône blanc lorsque Daniel L’a vu. « Il s’est approché de l’Ancien des Jours » 

dont les cheveux étaient blancs comme la neige. » (Daniel 7 :9). Bon, “blanc.” Les anciens 

juges anglais, tout au long des années, avaient l’habitude de porter une grosse perruque 

blanche, une perruque blanche comme la neige, quand ils s’asseyaient sur le trône de 

jugement, parce qu’ils étaient des juges. Et Jean L’a vu au jour du Seigneur, quand Il était 

un Juge. Amen ! [3] 

Maintenant observez, je reviens à Malachie chapitre 4 de nouveau. Maintenant 

souvenez-vous, Il a dit ici que « Avant que le jour de l'Éternel arrive, Ce jour grand, noble et 

redoutable, je vous enverrai Élie, le prophète. » (Malachie 4 :5). 

Mais Je vous enverrai Elie le prophète avant que le jour de l’ETERNEL arrive, ce 

jour grand et redoutable. Que trouvons-nous au « Jour du Seigneur » ? A la fin de l’âge 

! C’est à ce moment-là que le monde sera brûlé (II Pierre 3 :9-13). Vous vous rappelez de 

comment nous avons parlé de la perruque blanche qu’Il portait, vous savez, et de Sa poitrine, 

et de la ceinture qu’Il portait sur la poitrine. Vous souvenez-vous de cela ? Et nous avons 

prouvé par la Bible que ce n’était pas un jour de Sabbat ni un dimanche, c’était le jour du 

Seigneur. Pas vrai ? Et ça c’est le jour où il vient en tant que Juge. 

« Et je frapperai le monde d’interdit. » Pas vrai ? 

« Je vous enverrai Élie, le prophète avant que le jour de l'Éternel arrive, Ce jour 

grand, noble et redoutable. » (Malachie 4 :5). [4] 

Or, ça n’aurait pas pu être Jean (Baptiste). Non. Voyez-vous, le monde n’a pas 

été brûlé, et les justes n’ont pas foulé les méchants. Voyez ? Non, non. 

« Il ramènera les cœurs des pères à leurs enfants, et les cœurs des enfants à leurs 

pères, de peur que je ne vienne frapper le pays d’interdit. » (Malachie 4 :6). 

Remarquez la précision du Saint-Esprit, qui a vu à ce que ces deux venues d’Élie ne 

soient pas confondues. Malachie 3 :1 dit : “Voici, J’envoie Mon messager devant Ma face.” 

Jésus avait été interrogé au sujet de Jean. Il a dit : “Si vous pouvez le saisir, il est celui dont le 

prophète a dit : ‘J’enverrai Mon messager devant Ma face.’ C’est lui qui est l’Élie qui devait 

venir.” Malachie 3. 

Remarquez que ce passage-ci de l’Écriture présente le même parallèle. “Et il, Élie, 

ramènera les cœurs des pères à leurs enfants.” (Maintenant, ici il est question de Malachie 

4 :5-6, il ne faut pas les confondre, ou, de Malachie 3.) Jean, l’Élie qui est venu dans les 
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jours qui ont précédé la première venue de Christ, a ramené les cœurs des vieux 

patriarches, des pères, au message des enfants, au message nouveau. 

Maintenant regardez bien. “Et les cœurs des enfants à leurs pères.” À sa seconde 

venue, aux derniers jours, il ramène à la Foi apostolique, de nouveau. Vous voyez avec 

quelle perfection les Écritures s’alignent ? 

C’était la fin de l’Ancien Testament, l’Ancien Testament. Maintenant nous voyons 

qu’il y a de la Lumière au temps du soir (Zacharie 14 :7). [5] 

Regardez bien.  Maintenant, Malachie 4 :1, laissez-moi lire ceci.  Il va revenir ... "... 

voici, le jour vient, ardent comme une fournaise ; et tous les hautains, oui, ... » Ça c'est 

aujourd'hui. Je descends la rue et vois ces gens. Vous pouvez leur parler et ils vous rient au 

nez, se moquent de vous.  Je pense : "Qu'est-ce qu'il y a ?"  L'autre jour, je marchais en 

longeant le rond-point ici d’un côté ; je parlais à certaines personnes et elles m'ont juste dit : 

"Aw ..." et s’en sont allées en marchant.  Quelque chose m’a simplement dit : "Ce sont des 

fourrages atomiques, qui seront bientôt des cendres éparpillées sur le sol. Laissez-les 

tranquilles (II Pierre 3 : 1-10). Vous avez fait votre part. Préparez-vous et sortez d'ici."  

Alléluia.  Je n'aurais pas dû dire cela, je suppose.  "Préparez-vous. Ceignez vos reins ; Je 

suis en train de vous appeler."  C'est la raison pour laquelle j'attends.   

« Car voici, le jour vient, ardent comme une fournaise. Tous les hautains et tous les 

méchants seront comme du chaume ; Le jour qui vient les embrasera, dit l'Éternel des armées, 

Il ne leur laissera ni racine ni rameau. » Rien ne leur sera laissé. « Mais pour vous qui 

craignez mon nom, se lèvera Le soleil de la justice, Et la guérison sera sous ses ailes ; Vous 

sortirez, et vous sauterez comme les veaux d'une étable. » Ça c’est le Millénium. « Et vous 

foulerez les méchants, Car ils seront comme de la cendre Sous la plante de vos pieds, Au jour 

que je prépare, dit l'Éternel des armées. » En revenant du Millénium... Les cendres des 

méchants. 

« Souvenez-vous de la loi de Moïse, mon serviteur, Auquel j'ai prescrit en Horeb, pour 

tout Israël, Des préceptes et des ordonnances.  

Voici, je vous enverrai Élie, le prophète, avant que le jour de l'Éternel arrive, ce jour 

grand et redoutable. » (Mal. 4 : 1-5 ; Actes 2 : 19-20).   

Maintenant, cela n’aurait pas pu être Jean.  Cela ne le pourrait pas, parce que le monde 

aurait été détruit à ce moment-là.  Mais ici, Il a dit dans Matthieu 3 :1-4, Il envoie un 

messager devant Lui.  Et Jésus a dit : "C'est l’Elie qui devait venir préparer le chemin devant 
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Moi. Mais avant que cette grande bombe atomique ne frappe, je vous enverrai Elie, le 

prophète."   

« Il ramènera le cœur des pères à leurs enfants, Et le cœur des enfants à leurs pères, De 

peur que je ne vienne frapper le pays d'interdit. » (Mal. 4 : 6).  [6] 

Autrement dit, les justes, à leur retour sur terre avec Christ, marcheront sur ces 

cendres. Quand vous voyez ces gens qui sont hautains, arrogants, méprisables, qui mettent 

leur nez partout, et qui se prétendent quand même Chrétiens, ce ne sont que des cendres. 

C’est tout. C’est ce que dit l’Écriture. Voyez ? Maintenant regardez bien. 

Juste avant ce Jour-là, du retour du Seigneur, Élie viendra premièrement. 

Très bien, souvenez-vous, c’était encore à venir. Or, il ne pouvait pas s’agir de la venue de 

Jean. Lui, il était effectivement Élie, mais celui-ci vient cinq fois, là. J-é-s-u-s, f-o-i [en 

anglais: f-a-i-t-h], g-r-â-c-e. Voyez, cinq est le nombre de la “grâce”. Élie paraît cinq fois : 

une fois, c’est Élie ; puis Élisée ; puis Jean ; à la fin du temps des nations ; et là-bas, avec 

Moïse, pour les Juifs. Un nombre parfait, le prophète parfait, le messager parfait, ferme, 

intrépide.  

Voyez, non pas la première venue, qui était la présentation, c’était Jean, puisque là, la 

terre n’a pas brûlé comme du chaume, les justes n’ont pas marché sur les cendres des 

méchants. Mais juste avant que cela se produise, Élisée viendra. Et qu’est-ce qu’il fera ? Il 

rétablira la Foi des enfants pour la ramener à celle des pères, la Foi originelle, de la 

Bible. [7] 

Voici l’Ancien Testament qui se termine comme ça, et voilà le Nouveau Testament, qui se 

termine par la même chose exactement. Comment allez-vous l’empêcher ? Ensuite, regardez : 

“Je vous enverrai Élie, le prophète, avant que ce jour-là arrive. Il ramènera les cœurs des 

pères à leurs enfants, et les cœurs des enfants à leurs pères, de peur que je ne vienne frapper 

le pays d’interdit.” (Mal. 4 :5-6). Voilà. C’est la Parole du Seigneur. Il l’a promis. Ça doit 

arriver.  

Et maintenant, si vous remarquez la façon dont cela se passe. La façon dont Dieu fait 

cela, c’est vraiment beau. L’Épouse sort avec l’Époux ; et, après, les méchants sont brûlés 

dans un feu qui ne s’éteint pas. Et, après que le monde aura été purifié, il se reproduira... Tout 

doit passer par là, passer par une étape de purification. Les volcans seront en éruption 

dans ce dernier grand moment, et le monde éclatera (II Pierre 3 :9-13), il vomira du feu, 

et il se retirera; et tous ces bourbiers du péché, et tout ce qui est sur la terre sera fondu et 

réduit à rien. Ça brûlera avec une chaleur si intense que ce sera comme ce décolorant qui 
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renvoie la couleur de l’encre à sa création originelle. De même, le Feu de Dieu sera si ardent 

qu’il ramènera toute chose souillée à son état premier, quand Satan et tout péché seront 

consumés, et tout (Apo. 6 :12-17). Et ensuite, elle reparaîtra, aussi belle qu’elle l’était 

dans le jardin d’Éden. C’est vrai. Oh, cette heure glorieuse qui est juste là devant nous. [8] 

Maintenant, Il est tellement bon, il me semble que nous pouvons apprécier Sa bonté. 

Pendant que le monde meurt de faim, nous sommes dans l’abondance. Combien d’enfants 

en Inde ce soir et dans bien d’autres endroits n’ont rien à manger et seraient prêts à faire 

n’importe quoi ? Combien de personnes au cœur affamé qui cherchent Dieu, seraient prêtes à 

faire n’importe quoi pour assister à cette réunion ce soir ?  

Laissez-moi vous peindre une vue qui rend malade. Combien de personnes ont 

traversé les régions de la miséricorde et se sont retrouvées dans l’enfer du diable et dans 

un tourment de cauchemar ? Combien ils aimeraient revenir et avoir une autre chance ! 

Que feraient-ils aujourd’hui si Jésus descendait en enfer et frappait à la porte de leur cœur ?   

" Puisque vous Me rejetez aujourd’hui, Moi aussi, je rirai quand vous serez dans le 

malheur et que vous M’appellerez."  (Proverbes 1 :24-33). C’est aujourd’hui. Ne remettez pas 

ça à demain. C’est aujourd’hui le jour du salut (Esaïe 49 :8). Et pourtant beaucoup d’entre 

vous, peut-être, ont attendu pendant des années. Il a frappé et frappé et frappé, et vous ne 

répondez pas. 

« Il est un Dieu bon », comme Oral Roberts le dit souvent dans ses déclarations. Il est 

un Dieu bon. Il est un Dieu de miséricorde et Il est aussi un Dieu de jugement. [9] 

Ô Dieu, que Ton peuple prenne conscience que bientôt l’Ange posera le pied sur la 

terre et sur la mer, lèvera Ses mains, et dira : “Il n’y aura plus de temps !” (Apo. 10 :1-7). 

“Alors, oh, que de pleurs et de gémissements, Lorsque les perdus recevront leur 

sentence ; ils crieront aux rochers et aux montagnes, Ils prieront, mais la prière est venue 

trop tard. ” 

C’est maintenant le jour du salut (II Cor. 6 :1-2). “Que celui qui a des oreilles 

entende ce que l’Esprit dit aux églises.” (Apo. 3 :13). Accorde-le, Seigneur. 

Que pas une seule personne ici ne soit absente au jour de l’Enlèvement. Que nous 

soyons tellement remplis de l’amour de Dieu (Rom. 5 :5), et de l’Esprit de Dieu que le 

Saint-Esprit nous enlèvera avec ceux qui sont dans l’attente, ou ce, même si nous devions 

nous reposer au milieu de notre héritage. Comme Tu l’as dit à Daniel : “Va, Daniel, car tu te 

reposeras. Mais en ce jour-là, tu seras debout pour ton héritage.” (Dan. 12 :13). 
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Ô Dieu, Tu as dit : “Ceux qui auront détourné la multitude du péché vers la justice, 

brilleront aux siècles des siècles, avec plus d’éclat que les étoiles.” (Dan. 12 :3). Quel jour ce 

sera ! Mais les méchants seront rejetés, iront à leur destruction. Ô Dieu, fais que les hommes 

prennent conscience maintenant même de leur position dans cette vie, afin qu’ils se 

tournent vers le Juste avant qu’il soit à jamais trop tard. Accorde-le, Père. [7] 

Dieu bien-aimé, nous T’aimons. Ta Parole est une nourriture tellement substantielle 

pour nous, Seigneur. Nous L’aimons tant ! Nous vivons par Elle, Seigneur. Il semble que 

nous n’En avons jamais assez. Nous aimons tant nous asseoir à Ta table, autour de Ta 

Parole, et savourer les bénédictions, Seigneur, quand nous nous réunissions comme ceci, 

des frères et des sœurs qui ont été rachetés par le Sang, par le Fils de Dieu, qui ont été acquis 

par Ton Sang. Et, selon les Écritures, Tu as dit que “c’est par les meurtrissures que nous 

avons été guéris” (I Pierre 2 :21-24).  Il n’est donc pas nécessaire de prier, (mais seulement 

de confesser nos péchés), car, par Tes meurtrissures, nous avons été (au temps passé) guéris. 

Oh, quel jour de salut ! Quelle promesse faite par Emmanuel ! C’est certainement la 

Vérité. 

Tu as dit : “Un peu de temps, et le monde ne Me verra plus ; mais vous, vous Me 

verrez, car “Je”, le pronom personnel “je”, “Je serai avec vous, et même en vous, jusqu’à 

la fin du monde.” (Jean 14 :18-20). Et à la fin du temps, à la grande consommation, Tu as 

dit que, juste avant cela, ce serait exactement comme avant que le feu tombe sur Sodome 

et consume le monde des nations, qu’il y aurait de nouveau une révélation du Fils de 

l’homme, exactement comme à Sodome (Luc 17 :26-30). Père, que les gens ne passent pas à 

côté. [10] 

Or, nous savons que c’est aujourd’hui le jour du salut, où Dieu appelle des 

hommes à sortir du monde, d’une vie de péché, pour vivre une vie de service. Et au jour 

où Dieu a répandu Son Esprit d’en Haut (Actes 2 :14-21), de grands signes et des prodiges 

doivent accompagner le ministère d’aujourd’hui. C’est le temps où les pluies de la première 

et de l’arrière saison tombent ensemble. Et nous savons qu’il doit se produire de grands 

signes et des prodiges. Et, dans beaucoup de grandes dénominations, Ceci est rejeté. 

Mais je suis très reconnaissant de ces portes ouvertes par lesquelles j’ai pu entrer, et de 

l’inspiration qui a été ainsi donnée à de jeunes hommes comme votre pasteur ici. Alors que je 

commence à prendre de l’âge et que je sais que mes jours sont comptés, maintenant je sais 

que ces jeunes hommes peuvent prendre ce Message et continuer à Le répandre jusqu’à 
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la Venue du Seigneur, s’Il ne vient pas dans ma génération. Mais j’espère Le voir. Je 

L’attends chaque jour, je veille, je me tiens prêt pour cette heure-là (I Thess. 5 :1-11 ; II 

Thess. 2 :1-12). [11]. 
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